Mitos sobre la sexualidad en los niños/as con TEA

"Rol de la familia. TEA y sexualidad"



Mitos sobre la sexualidad

Mitos

"Una persona con TEA es asexual y carece de deseo sexual: no tiene fantasías, ni interés por lo erótico"

"Los niños con TEA son incapaces de controlar sus impulsos".

"Cualquier acercamiento físico o caricia pueden interpretarlo como algo

"La sexualidad de las personas con TEA es especial"

Realidad

Una persona con autismo tiene deseo sexual.

Son capaces de controlar sus impulsos pero a veces necesitan la ayuda de un profesional o un familiar.

Entienden que no todas las formas de cariño son aproximaciones sexuales.

No tienen particularidades, no más que cualquier otra persona.





Para que estos mitos desaparezcan, se necesita hablar con apertura con con el niño/a autista y no dejar de lado estas cuestiones puesto que hablar de ello **facilitará** mucho el camino hacia su desarrollo sexual

Recordemos!



Es importante abordar la educación afectivo-sexual en los niños/as con TEA

Es necesario brindar **apoyo y orientación** a las familias

Elaborado por: Valeria Ancaye, Lidia Carrasco, Catalina Lagos, Matías Manosalva y Mariorie Pinto

Referencias:
Alvarez-López, E. M., Saft, P., Barragán-Espinosa, J. A., Calderón-Vazquez, I. A., Torres-Córdoba, E. J., Beltrán-Parrazal, L., ... & Morgado-Valle, C. (2014). Autismo: Mitos y realidades científicas. Revista Médica de la Universidad Veracruzana; 14(1), 36-41.